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er/ 7.4.09 
Alesik 

 
Aktueller Planungsstand/ Baubeginn der S-Bahn im Bereich Fischbach 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Deutsche Bahn AG hat offensichtlich bereits erste Vorbereitungsmaßnahmen im Bereich von 
Altenfurt/ Fischbach zum Ausbau der S-Bahn vorgenommen. Dabei wurden weder die Bürger noch 
die entsprechenden Vereine vor Ort informiert. Auch über den Ausweichverkehr durch Busse usw. 
wurden keine vernünftigen Angaben an die betroffene Bevölkerung kommuniziert. 
 
Wohl stehen auch Teile der Einrichtung auf städtischem Grund. Es stellt sich daher die Frage, 
inwieweit hier eine Abstimmung mit der Stadt erfolgte.  
 
Gleichzeitig sollte vor Baubeginn klar sein, ob jetzt der Sicherheitsabgang, wie zuletzt im Stadtrat 
beschlossen, von Seiten der Bahn in die Planung mit aufgenommen werden kann oder nicht. Wir 
verweisen hierzu auf den Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 12.1.09 (Anlage). 
 
Die Verwaltung wird daher gebeten, zeitnah über die offenen Fragen Informationen zu besorgen 
und die Haltung der Stadt Nürnberg zu verdeutlichen. Für die CSU-Stadtratsfraktion stelle ich zur 
Behandlung im zuständigen Ausschuss deshalb folgende 
 

Anfrage: 
Die Verwaltung berichtet darüber, inwieweit sie von der Bahn über den Baubeginn für die 
zusätzlichen S-Bahngleise im Bereich Fischbach informiert wurde. Wurde/ wird zwischen der Bahn 
und der Stadt Nürnberg über die Benutzung des städtischen Grundstücks für Container usw. 
verhandelt? Sind inzwischen von der Bahn, wie von Staatssekretärin Hessel versprochen, eigene 
Planungen zur Errichtung einer weiteren Abgangsmöglichkeit am S-Bahnhof Fischbach bekannt? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Michael Frieser       Anlage: Antrag der CSU- 
Fraktionsvorsitzender       Stadtratsfraktion vom 12.1.09 


